

Musik



Die Musik schlägt Brücken zwischen Menschen und kann ihr Innerstes berühren, denn von Geburt an gehören Klänge, Geräusche und Töne aus der Umgebung zur eigenen Erlebniswelt.

Das Kind erfährt die Musik als Quelle von Freude, verschiedensten Emotionen und Entspannung sowie als Anregung zur Kreativität beim Singen, Musizieren, Hören oder auch Tanzen. Musik bietet den Raum, Gefühle auszudrücken, was sich somit äußerst positiv auf das gesamte Wohlbefinden auswirkt.

Neben der positiven Wirkung auf unser Innerstes stärkt gemeinsames Musizieren und Tanzen die soziale Kompetenz. Es schafft den Raum für das Erkennen der kulturellen Identität und das Kennenlernen anderer Kulturen.

Zudem fördert die Musik die Sprachkompetenz indem es gleichzeitig die Stimmbildung und die Sprachbildung unterstützt.